

映像で
伝わる

119番映像通報システム

119番通報したときに、スマートフォンを活用し災害現場の状況や傷病者の状態などを映像で消防指令センターに伝えることで、適切な消防救助活動につなげられます。



消防マスコット
キャラクター
ラブちゃん



119番映像通報システム 7月20日運用開始

映像通報の手順

- ① 119番通報時に、消防指令センターから通報者へ映像送信の依頼があります
- ② 通報者のスマートフォンへ、SMS（ショートメッセージ）でシステム起動用のURLが送信されます
- ③ 送信されたURLから映像通報システムを起動します
- ④ スマートフォンで災害現場を撮影します
- ⑤ 映像を消防指令センターへ送信します

注意事項

- ※映像通報システムの利用は、スマートフォンが対象です
- ※利用にかかる通信料は、通報者の負担になります
- ※安全な場所で撮影してください（火災現場など周囲の状況に注意してください）



間違って119番通報した時は

スマートフォンの誤操作などで誤って119番通報してしまった場合は、無言で電話を切らずに「間違い通報」であることをお知らせください。

間違えました

